



## 2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 11 de octubre de 2013.

### ECATEPEC NO HA PRESENTADO ALGÚN CASO DE CÓLERA

En Ecatepec no se ha presentado ningún brote de cólera. Sin embargo, el gobierno municipal a cargo de Pablo Bedolla López con base a las recomendaciones de las autoridades sanitarias estatales, ha implementado acciones concretas encaminadas a prevenir esta enfermedad, con un cerco sanitario, el reforzamiento de la vigilancia médica, además de una campaña de difusión a la población, pláticas por personal capacitado a los pacientes que acuden a las clínicas, periódicos murales, trípticos y dípticos referentes al tema.

Así lo dio a conocer el doctor Jorge Bautista Rodríguez, subdirector de los Servicios Médicos del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia que encabeza la Maestra Verónica Guiscafré Gallardo.

"Por parte del DIF nos hemos sumado al Instituto de Salud del Estado de México", aseveró el galeno, quien indicó que todos los directores de las unidades médicas han sido informados con oportunidad para que en caso de detectar algún paciente con un probable caso de cólera, diarrea u ocho evacuaciones al día, o que éstas sean abundantes, se tome la muestra para que se envíe a la Jurisdicción Sanitaria número 13 del ISEM, y la canalización a los hospitales de segundo o tercer nivel como el de "Las Américas" y el "José María Rodríguez".

Bautista Rodríguez enumeró las medidas higiénicas básicas para prevenir el cólera:

- Lavarse las manos con abundante agua y jabón antes y después de ir al baño
- No comer en la calle, pero en caso de ser necesario, hacerlo en un lugar donde se acostumbre
- Hervir el agua o ingerir únicamente agua purificada
- Lavar tinacos y depósitos de agua que sean de uso cotidiano

En Ecatepec, la Secretaría de Salud estatal da servicio a la población en más de 27 centros de salud de siete de la mañana a tres de la tarde, el DIF en la clínica hospital de cabecera municipal con atención las 24 horas del día, además de las unidades médicas de La Florida, el CRIS de la colonia San Agustín y la macro plaza de Ciudad Cuauhtémoc en días y horarios hábiles.

